

# *Anuncia Rusia que de ser necesario enviará más expertos militares a Venezuela*

---



Moscú, 22 jul (RHC) El vicecanciller ruso Serguéi Riabkov ha manifestado la disposición de Moscú a enviar más expertos militares rusos a Venezuela, en caso necesario.

“Ahora las tareas, planteadas ante los grupos que trabajaron aquí, se resolvieron. Si la situación se vuelve de tal manera que se necesiten esfuerzos o mejoras adicionales, se implementarán”, ha expresado el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, reporta HispanTV.

Riabkov ha reiterado que en Venezuela no hay tropas rusas, sino especialistas y expertos que se ocupan del mantenimiento técnico de los equipos militares suministrados al país suramericano antes de que estallara la crisis, la cual se acentuó en enero con la autoproclamación del golpista Juan Guaidó como “presidente interino” del país.

A su vez, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, ha ratificado la misma jornada que “no hay ninguna tropa extranjera” en su país, además de afirmar que Venezuela jamás promoverá una guerra.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196742-anuncia-rusia-que-de-ser-necesario-enviara-mas-expertos-militares-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**